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Membros presentes
DAEE Valdemir P. Bernardi (T)

Otavio Galembeck (S)
IAC Flávio Bussmeyer Arruda (T)

DEPRN/SMA Luciano Salmar Taveira (T)
ABCON Márcia Ap. Burger Ragogna (T)

IPT José Luiz Albuquerque Filho (T)
SABESP Cesar Bianchi Neto (T)

DAE/Sumaré Antonio Carlos Sometti (S)
UNESP I. Bioc. Harold Gordon Fowler (T)
IG/UNICAMP Sueli Yoshinaga Pereira (T)
SAAE-Capivari Maria Virgínia M. Ruzza (T)
Ground  Water Manoel Francisco Conejo Lopes (T)

ASSEMAE Gladis Meiry Matteo (S)
BRACELPA Laís  Romão (T)

IGAM – M. G. Maricene de Oliveira Paixão (S)
SRIDEMA Leonardo C. Trevelin (T)

S R. Limeira Adriano José Soares (T)
S. R. Rio Claro Antonio Outeiro Pinto Santoro (T)
PM Mairiporã Ana Maria Souza Pereira (T)

Diego Romeiro (S)
P M Americana Cibeli Machado Martins (T)

Membros Ausentes com justificativa
Jundiágua Waldemar Felitti filho (T)

Raquel Alvim Ribeiro (S)
IG/SMA Luciana Martin Rodrigues Ferreira (T)

Amélia João Fernandes (S)
P M Capivari Godofredo B. C. Brazzalotto (T)

Maria Virgínia Maschietto Ruzza (S)
CETESB Lúcio Flávio Furtado Lima (T)

ESALQ-USP Celso Augusto Clemente (T)
Membros Ausentes sem justificativa

AEAL Jorge Faber Júnior (T)
Paschoal Satalino (S)

P M Holambra Petrus Bartholomeu Well (T)
ABAS Claudia Ferreira Lima (T)

SEES-DS Walter Antonio Becari (T)
CREA Elias Carneiro Daitx (T)

Antonio C. Oliveira Braga (S)
Convidados

IPAC Elza Baider
PM Rio Claro José Luiz Timoni
HG – Geologia Claiton Antonio Tamborim

CPTI Erica Bolzachini
(T) - Titular     (S) Suplente        (R) Representante

1.Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem
eletrônica. 2. Abertura: O coordenador, Valdemir P.
Bernardi, iniciou a reunião cumprimentando e
agradecendo os presentes. Em seguida falou sobre a
instalação do Escritório de Apoio Técnico de Rio Claro
BMRC, da Bacia do Médio Tietê – BMT, no Centro de
Estudos Ambientais – CEA da UNESP de Rio Claro.
Disse ainda que o objetivo é a criação de um Núcleo de
Planejamento e Gestão de Recursos Hídricos
Subterrâneos para o CBH-PCJ e cursos de pós
graduação. Também agradeceu os representantes do
CEA e da P. M. de Rio Claro, Prof. Dr. Roberto Naves
Domingos e Eng.º. Agr. José Luiz Timoni,
respectivamente, que muito se empenharam junto à
UNESP e à P. M. de Rio Claro, para viabilizar a criação
de mais essa unidade do DAEE. Os representantes da
P.M Rio Claro, Eng. º Timoni e do CEA, Prof. Dr.
Naves, presentes na reunião, também enfatizaram a
importância da criação do BMRC, do Núcleo de
Planejamento e Gestão de Recursos Hídricos
Subterrâneos e confirmaram que, ainda este ano, será
criado um curso de pós graduação no local. O
coordenador da CT-AS disse também que o Plano de
Bacias 2004-2007 está em andamento, que o mesmo
deverá estar pronto em seis meses, sendo necessário a
participação de um represente de cada Câmara Técnica
no acompanhamento do mesmo, enfatizando que o
representante da CT-AS é o geólogo José Luiz e que
toda contribuição ao plano deverá ser feita por seu
intermédio e fez questão de frisar que é extremamente
importante a participação de todos nesse processo, pois
tudo que se pretende realizar ou implementar em águas
subterrâneas fica mais fácil, se estiver contemplado no
Plano de Bacias. O representante da CT-AS no Grupo
de Acompanhamento do Plano de Bacias solicitou que o
Coordenador Bernardi, encaminhasse solicitação para a
Coordenadora da CT-PB, para que disponibilizasse
previamente todos os documentos a serem avaliados
pelo Grupo. A alternativa de e-mail poderia falhar. Uma
sugestão seria disponibilizar via internet, no site do
CBH-PCJ, com uma senha para o Grupo ou senão,
enviar via CD-Rom pelo correio. Em seguida, a
representante do IPAC, Dra. Elza Baider, agradeceu a
todos pela oportunidade, falou da importância da CT-
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AS, que tudo começou com os problemas referentes aos
poços profundos perfurados no município de Vinhedo
agradecendo também pelo tempo em que esteve
participando desse processo. Mencionou a importância
das Atas de Reunião e dos Pareceres Técnicos que
foram feitos pela CT-AS para os processos que estão
tramitando com relação à perfuração dos poços
tubulares profundos de Vinhedo e fez referência ao
controle da vazão explotada e dos níveis desses poços.
Disse também que foi convidada e está participando de
um projeto de educação ambiental da EMBRAPA,
entregando um exemplar do livro Construção da
Proposta Pedagógica ao coordenador da CT-AS, o qual
estará a disposição de todos para consulta. A
representante da CPTI, geóloga Érica, disse que o
contrato para a elaboração do Termo de Referência do
banco de dados e informatização em águas subterrâneas,
com recursos do FEHIDRO, foi assinado no dia
16/02/04, sendo seus executores a CPTI, o IPT e outras
instituições ou órgãos ou empresas a definir. Apresentou
alguns dos sistemas de informatização existentes, quais
sejam, SIAGAS-CPRM, SIGEST-IPT, SIGRH, SIDAS-
DAEE, GISAT, IG, SIBH. E que o trabalho tem que
estar pronto em seis meses. O geólogo José Luiz fez
uma apresentação relativa ao Sistema de Informação de
Bacias Hidrográficas–SIBH, em desenvolvimento pelo
COHRI/DAEE/IPT. A representante da P. M. de
Mairiporã, Ana Maria Souza Pereira, falou sobre a
importância da recomposição das matas para a recarga
dos aqüíferos e que será feita uma apresentação do
Plano de Reflorestamento no dia 05/03/04 no Sindicato
Rural de Campinas, no CEASA de Campinas. O
representante do Sindicato Rural de Rio Claro, Antonio
Santoro, falou sobre o impacto ambiental e ao aqüífero
na área do novo aeroporto de Rio Claro. 3. Próxima
Reunião Extraordinária: Ficou marcada para o dia
17/03/04 (quarta-feira), no auditório do CEA/UNESP de
Rio Claro, uma reunião extraordinária para se discutir o
entendimento  e  objetivos  das  visitas  a  poços
(previstos 100), em Campinas, no bojo do Projeto de
Sistema de Informação em Águas Subterrâneas. 4.
Encerramento: Foi passada a palavra aos presentes e,
não havendo nenhuma manifestação, foi dada por
encerrada a reunião.

Valdemir Poloneis Bernardi
Coordenador da CT-AS


